

Melden Sie sich bitte bis 07.03.21 per e-Mail unter folgender Adresse für die Fortbildung an:

Zo@jvl-gp.de

Es genügt der Name der teilnehmenden Personen, der/des Verantwortlichen und Name und Telefonnummer der Einrichtung.

Anschließend erhalten Sie eine E-Mail, der Sie das weitere Vorgehen entnehmen können. Bei Fragen schreiben Sie gerne an dieselbe Mailadresse!

Die Fortbildung wird vom STB mit der vollen Stundenzahl zur Verlängerung der STB C-Lizenz Eltern-/Kleinkinderturnen angerechnet.

Die Motorikzentren in Baden-Württemberg wurden eingerichtet vom Kultusministerium Baden-Württemberg mit den Hauptzielen:

- Verbesserung und Erweiterung der Bewegungsangebote in den Kindertageseinrichtungen
- Nachhaltige Auswirkungen der Bewegungsangebote

Veranstaltungsort der Fortbildungen ist die



Justus-von-Liebig-Schule
Christian-Grüniger-Str. 12
73035 Göppingen

Haus- und Landwirtschaftliche Schule

Schule für Sozialpädagogik

Leiter des Motorikzentrums Göppingen:

Tim Zocco
Zo@jvl-gp.de



Fortbildungsangebot

Motorikzentrum Göppingen

an der Justus-von-Liebig-Schule

Schuljahr 2021 / 2022

Die Referenten:

Benedikt Maier

Studierter Sportwissenschaftler und Pädagoge an der Helene-Lange-Schule Mannheim. Langjährige Erfahrung sowohl im Leistungsbereich des Tennissports als auch im Bereich der Kinder- und Jugendförderung im Bereich Rückschlagspiele. Botschafter des Ballschulkonzeptes der Universität Heidelberg {speziell ausgebildet im Bereich der „Mini-Ballschule“} und DOSB B-Lizenz Inhaber Tennissport.



Tim Zocco

Leiter des Motorikzentrums an der Justus-von-Liebig-Schule Göppingen, Lehrer am beruflichen Gymnasium und der Fachschule für Sozialpädagogik, höhere Fakultas in den Fächern Sport und Deutsch, DSLV Snowboardlehrer und Inhaber der DOSB C-Lizenz Handball.



Thema der Fortbildung:

Ganzheitliche Motorikförderung durch Rückschlagspiele

Referenten: Benedikt Maier, Tim Zocco

Moderation/Organisation: Tim Zocco

Tennis – die meistzitierte Assoziation mit dem Begriff Rückschlagspiel.

Vor Jahren noch ein Spiel der Elite und in der körperlichen Ausbildung im Elementarbereich (3-6 Jahre) eigentlich kaum eingesetzt.

Zu unrecht!

Gerade die motorische Entwicklung von Kindern profitiert immens vom koordinativ anspruchsvollen Bewegungsablauf dieser Art von Sportspielen.

Wir wollen Ihnen im Rahmen dieser Fortbildung diese Spielegattung näherbringen und Ihnen zeigen, dass Rückschlagspiele großen Spaß und Aufforderungscharakter mit einer gezielten Förderung der Motorik verbinden. Zudem sind Rückschlagspiele deutlich vielfältiger umsetzbar, als es vielleicht zunächst den Eindruck hat.

Wir zeigen Ihnen, wie sie mit einfachen Mitteln und geringem Budget Rückschlagspiele in Ihrer Einrichtung umsetzen können.

Datum der Fortbildung:

25. März 2021, 9.00 - 16.00 Uhr

Ort der Veranstaltung:

Sporthalle des Berufsschulzentrums Öde

Teilnehmer*innenkreis:

**-pädagogisches Personal im
Elementarbereich**

-Lehrkräfte der Bewegungserziehung

Kosten:

- frei -

Wichtige Anmerkung:

Bitte seien Sie fair, was die Anmeldung angeht. Sollten Sie doch nicht teilnehmen können, bitten wir um schnellstmögliche Abmeldung, um den Platz weiteren Interessenten anbieten zu können.